

Asociación Cultural Banda de Música de Moratalla



Agrupación Musical de Alhama de Murcia



Colaboran:



Organiza:
Agrupación Musical
de Alhama de Murcia



Patrocina:
Ayuntamiento de
Alhama de Murcia
Concejalía de Cultura
y Patrimonio



Festival de Bandas de Música

◊ EDICIÓN ESPECIAL ◊



Viernes 3 de octubre
Teatro Cine Velasco a las 21.30 horas
(Pasacalles: 21.00 horas)

Asociación Cultural Banda de Música de Moratalla

Sus orígenes datan de 1854. Mantiene un estrecho lazo con la Sociedad Lírico-Dramática, que comienza su andadura en 1863 y cuyo objeto era la promoción de la literatura y la música, así como la financiación de las fiestas mayores de la localidad.

Ha tenido más de quince directores, destacando la figura de D. Juan Antonio Fernández García entre 1966-1999.

Posteriormente se reorganiza con el nombre de Asociación Cultural Banda de Música de Moratalla.

Viene realizando varios conciertos anuales en Moratalla, así como participando en numerosos festivales dentro y fuera de la Región.

En 2012 graba un CD con obras de su actual director. Este año alcanza su 160 aniversario, organizando distintos actos, entre los que destaca el “V Festival Bandas de Música Villa de Moratalla”.



Su director, D. Doroteo Ludeña López, es Profesor Superior en Dirección, maestro especialista en educación musical y profesor de guitarra. Fue director fundador de la Escuela Municipal de Música de Moratalla. Ha dirigido distintas bandas, orquestas y coros. En la actualidad es profesor en el Conservatorio Profesional de Música 'Narciso Yepes' de Lorca y dirige la Asociación Cultural Banda de Música de Moratalla desde 1999.

PROGRAMA

- MORATALLA.....Pasodoble dedicado a la A. C. Banda de Música de Moratalla
Compositor: Doroteo Ludeña López
- West Side Story Banda sonora, selección L. Bernstein
- Primera Suite “tierradentro” Suite para banda D. Ludeña López
 - 1 mov. Homenaje al Tambor
 - 2 mov. Sobre la Falda del Cerro de San Jorge
 - 3 mov. Arraigo
 - 4 mov. Once de Julio

Agrupación Musical de Alhama de Murcia

Se funda en el año 1981 por iniciativa de un grupo de músicos de la antigua Banda Municipal. En la actualidad cuenta con 50 músicos.

En 1998 se crea la Banda Juvenil. Cuenta, además, con su propia Escuela de Música, donde se imparten clases de lenguaje musical y diferentes instrumentos, llegando a las 400 matrículas anuales.

En su larga trayectoria, la Agrupación ha participado en numerosos conciertos dentro y fuera de la Región, obteniendo una excelente crítica por parte del público.

Destacan sus actuaciones en Baza (Granada), Pulpí (Almería), San Isidro (Alicante) y Vitoria (Álava).

Internacionalmente ha actuado en Salzburgo e Innsbruck (Austria) y Montecosaro (Italia).

En 2007 grabó su primer CD con motivo del XXV Aniversario.



Su director, D. José Antonio Ayala García, nace en Totana y termina sus estudios en el Conservatorio Superior de Música de Murcia en la especialidad de Saxofón. Posee el título de profesor de lenguaje musical y el título profesional de piano. En 1990 obtiene por oposición la

plaza de profesor y director de la Escuela Municipal de Música de Alhama. Es director de la Agrupación Musical de Alhama de Murcia desde su fundación.

PROGRAMA

- Fidelidad Pasodoble J. Vélez García
- Fantasía Cordial J. Vélez García
- El Torreón de los Templarios Poema Sinfónico I. S. Navarro
- Palíndromía Flamenca A. Ruda Peco
- Canto a Alhama J. Miralles